
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 21名（内、出席免除会員1名）

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人
0186 (29) 2976 0186 (23) 4828 

十和田秋田ＲＣと会員交流コンペ　～岩手県　ニュー軽米ＣＣ～
例会＆懇親会　18：00～　ホテル茅茹荘

第3040例会記録 　 ♪奉仕の理想
欠 席 者 　 渋谷守城君・木村邦樹君・阿部賢司君・澤田貴宏君

甲原明英君・高谷秀和君・大塚太郎君・朝霧正次君・村川孝君

出 席 率 57.14%
メ ー ク アップ

免 除 会 員
出 席 率 訂 正
前 回 出 席 率 訂 正 9/3　68.42％⇒73.68％　9/11　理事会出席　田中喜昭君

7/31 55%⇒60%　　　9/11　理事会出席　髙橋健一君
8/7　60%⇒65%　　　9/18　Ｒの森草刈り奉仕　髙橋健一君

　　会長の時間　 　
　　　　　今日は、上野さん入会おめでとうございます。行ったり来たりで大変かとは
　　　　思いますが、ご参加ください。
　　　　　私も建設業ですが、鉄工業でほとんど工場で製品を造って出荷がメイン、たまに
　　　　据え付け工事もやっています。今町内の土木工事をやっていますが、9月になっても
　　　　毎日暑くて…雨もありますがそのあとまた暑くて…夏バテが今ごろの季節になります。
　　　　朝晩は過ごしやすくなりましたが、日中暑くて皆な難儀しています。早くいい季節　
　　　　になればいいなと思っています。
　　　　　本日は、北海道視察の準備勉強会です。9名の参加ですが、どういう施設なのか
　　　　勉強したいと思いますので、よろしくお願いします。
　　　　　今月の誕生日祝いは、木村邦樹さん、澤田貴宏さんです。
　　　　　おめでとうございます。　“　乾杯　”

　　幹事報告
　　　・Ｇ事務所より　　9月　ロータリーレート　1ドル＝145円
　　　　　　〃　　　　　基本的教育と識字率向上月間リソースのご案内
　　　　　　〃　　　　　ＲＩ日本事務局　クラブ・地区支援室メッセージ

＜新会員入会式＞　9/11（水）
 ㈱高福組　代表取締役社長　上野康平様
  会社は岩手で、住まいは鹿角市ですが鹿角市の方を
  知りませんでした。菅原さんから紹介いただいて
  会に参加することになりました。今後も色々な会に
  参加したいと思いますので、よろしくお願いします。

（会長から）
　委員会は、職業奉仕委員会に入っていただきます。

     

第3041例会 2024年9月25日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

本日のプログラム

2024年9月11日



＜本日のプログラム＞　9/11（水）　北海道視察事前勉強会
　　　　　　　　　　　　　　　　　ＮＵＭＯ地域コミュニケーショングループ 富森卓様

ＮＵＭＯは原子力廃棄物の処理を任されている
会社です。国にからの資金ではなく、電力会社
が拠出しています。皆さんからの電気料金にな
ります。
　2011年の震災時原発は止まり、電力会社が石
油を買って電気を起こしていましたが、続ける
ことはできないので、国が今ある原発を厳しい
規制を設け合格した原発の再稼働が進んでいま
す。我社は、高レベル放射性廃棄物を扱ってい
ます。　六ケ所村の一時貯蔵の使用済燃料の
最終処理の場所を作りたいのです。10月に見学
するのは、300m深いところに廃棄物を処分する
環境があるのかないのかを研究している国の機
関です。処分地で避ける場所として、活火山が
あるところ、断層のあるところ、などあります。処分地1か所でも決まれば問題は解決でき、
費用はだいたい４兆円です。処分期間は、調査から埋めて、埋め戻すまで100年以上かかり
ます。調査に応じてくれる市町村、国から調査に協力してくださいとお願いする、どちらか
で了解してくれればと思いますが、調査は20年かかることや地元の理解が不可欠です。
　最後に、将来処分場を受け入れらどうなるかというと、メリット・デメリットがあります
が、事業者が安全性を住民に理解していただければ未来を描くことができると思います。

9/14（土）　上沼の森　植樹会
　浅石会長、吉田社会奉仕委員長、と吉田さんの
　会社の方に参加いただきました。お疲れ様でした。

次回例会
2024年10月2日

例　会　12：00～　ホテル茅茹荘
ゲストスピーチ　鹿角市国際交流会　三上裕子様

その他の連絡事項　①8月の出席状況　平均12.67人　出席62.63％　 メークアップ4人　
②基本的教育と識字率向上月間　Ｒの友月間
③10/9～10　北海道幌延視察　④10/16理事会


